

## Instandsetzungsarbeiten: Eingang zum Sportheim

Mitte März wurde die provisorische Türschwelle am Eingang des Sportheims entfernt und durch eine Granitplatte ersetzt.

Roland Lehrmann übernahm die Vorbereitungen, indem er die alte Betonschwelle entfernte und den benötigten Platz auskofferte. René Lehrmann verlegte dann, zusammen mit dem Fliesenleger, eine ca: 2 Meter lange Natursteinplatte Modell: Rosa Beta.



Die DJK kann sich glücklich schätzen, dass sich immer wieder Freiwillige finden, die anstehende Arbeiten zum Erhalt und zur Modernisierung der Liegenschaften beitragen.



Ein Lob und Dank  
an alle Helfer!

Der  
Eingangsbereich  
zum Sportheim  
sieht wieder  
„pikobello“ aus.

